## Familie Marianista Haced todo lo que Él os diga



A todos los miembros de la Familia Marianista:

Queridos amigos,

Los miembros del Conseio Mundial de la Familia Marianista se han reunido en Roma del 7 al 9 de noviembre de 2007. Esos días han sido tiempos de reunión, de compartir y de rezar en la alearía de volver a verse las cuatro ramas de la Familia Marianista, v días en los cuales también hemos pensado en todos ustedes. Creemos que nuestras discusiones han sido sinceras y útiles y han fortalecido el sentido de comunión en nuestra Familia. El Conseio expresó su solidaridad a Ed Violett SM cuando se iba con su madre en el momento final de su enfermedad. También hemos tomado nota de los cambios en la Administración General de las Hijas de María con la elección de la Hna. Susanna Kim FMI de Corea. No pudo estar presente con nosotros ni tampoco la Hna. Estella Ibarra FMI a causa de sus compromisos respectivos en Corea y en Estados Unidos. También fuimos conscientes de la reciente muerte del Sr. Patrice de Bentzmann. descendiente de Adela de Trenquelléon y amigo de la Familia Marianista y de la muerte del padre de Anthony Garascia CLM y del abuelo de Ana Blázquez CLM. Hemos rezado de manera particular por ellos durante la Eucaristía.

Cada rama informó de las cosas más importantes del año pasado. Algunas fueron:

> En la Alianza Mariana hubo la profesión perpetua de cinco miembros en Costa de Marfil y otras profesiones en la República del Congo, en la República democrática del

Congo, y en Ecuador. El número total de profesas es aproximadamente cuarenta miembros y es una buena señal en el proceso de aprobación como Instituto Secular. Isabelle de Cantellauve AM, la responsable de la Alianza, está terminando su segundo mandato. Ésta será su última reunión como miembro del Consejo.

Las Comunidades Laicas Marianistas han participado en el desarrollo de las comunidades laicas en Haití v Filipinas y están muy contentas con el progreso realizado. En América Latina, algunos de sus miembros han participado en la Asamblea General del CELAM en Brasil, en la que estuvo presente el papa Benedicto XVI. v también en las reuniones de los responsables de la Familia Marianista en América Latina, aue tienen luaar cada cuatro años. Las CLM han sido invitadas al Congreso Internacional del Consejo Pontificio para los Laicos con motivo de la celebración del 20 aniversario de la Carta Apostólica Mulieris dianitatem sobre la dignidad y la vocación de la mujer, que tendrá lugar en febrero de 2008. Se está preparando el encuentro internacional de 2009 en Nairobi -Kenia- y se está desarrollando el tema del documento "Comunidades Laicas Marianistas en la lalesia v el mundo".

La Compañía de María informó del desarrollo de las vocaciones, especialmente en África, Asia y partes de América Latina. También informó de alaunas iniciativas para poner en práctica el reciente Capítulo General, especialmente el deseo de desarrollar centros para la formación en el carisma marianista en diferentes partes del mundo y una iniciativa para reflexionar sobre la composición mixta de la Compañía de María. Continúan también las iniciativas para reorganizar y reestructurar las unidades. En el encuentro se pensó también en programar el 250 aniversario del nacimiento del Beato Chaminade y el 200 aniversario de la fundación de las Hijas de María Inmaculada v de la Compañía de María.

Las Hijas de María Inmaculada hablaron de su reciente Capítulo General con el tema "Con María como discípulas v misioneras". Miembros de las otras ramas estuvieron invitados v los presentes en nuestro encuentro expresaron lo impresionados que quedaron por el sentido de oración y por el ícono de vivir como discípulos de Jesús a imagen de María. Uno de los resultados concretos del Capítulo fue el desarrollo de la auía de formación. Hablaron también de los desarrollos positivos en la nueva fundación de India y expresaron su aaradecimiento por la avuda que han recibido allí.

El Consejo evaluó sus actividades y objetivos fijados para 2005-2008 en las áreas de comunicación, vocación, justicia y paz y economía. Se puede consultar esos objetivos en nuestro sitio de internet(www.marianist.org).

El Consejo aceptó propuestas que

#48

>12/2007

\* 12

deberían mejorar nuestras comunicaciones y ayudarnos a centrarnos en nuestra vocación como parte de la Familia Marianista. Los Consejos Nacionales recibirán una propuesta para la Jornada del Legado Marianista y un nuevo comienzo para la recitación del Magnificat los viernes.

La Jornada Mundial de Oración será el 12 de octubre de 2008, y peregrinaremos al santuario mariano de *Nossa Senhora da* Conceição Aparecida - Nuestro Señora de la Concepción Aparecida-Brasil, donde los obispos de América Latina tuvieron su reciente encuentro este año. La página oficial de este Santuario Nacional de Nuestra Señora en Brasil puede verse en www.santuarionacional.com Para los que no entienden portugués una búsqueda en la red sobre "Aparecida" dará también información sobre nuestro lugar de peregrinación. Por supuesto, nuestros hermanos y hermanas de Brasil prepararán una guía para nuestra oración en común. En 2009 se piensa hacer nuestra peregrinación en la Republica Democrática del Congo (Kinshasa), y en 2010 en Haití.

Se está preparando el próximo Álbum de Familia. Recibimos una buena respuesta a nuestra petición de artículos y fotografías y Javier Anso SM está preparando la publicación. Esperamos ver terminado el álbum dentro de pocos meses.

Durante algunos años, como
Familia Marianista internacional
hemos estado interesados en
desarrollar nuestro compromiso de
Familia Marianista al servicio de
los demás. Una de las maneras de
animar a ello ha sido a través del
Voluntariado Internacional
Marianista (VIM). En nuestro
encuentro reafirmamos nuestro
compromiso con el VIM y su acción
de animación y de creación de
lazos y felicitamos a su director,
José Luis Pérez CLM, más conocido
como Perico, por su excelente

trabajo. Pedimos al VIM y a su director que ayuden a los que reciben y envían voluntarios a desarrollar materiales de formación con un toque específicamente marianista que ayudaría a centrarse en las cualidades marianistas del voluntariado.

El P. Manuel Cortés SM guió al Consejo en una reflexión sobre la "Misión común". Hablamos de misión y de misión común de una manera "light" y a menudo con significados diversos. Nuestra discusión nos llevó a buscar el marco que ayuda a dar sentido a nuestras ideas, la realidad histórica de nuestra tradición -en buena parte común- y las necesidades de nuestras situaciones presentes. Compartimos una inspiración que vivimos de maneras diferentes y que expresamos en diferentes actividades y a veces trabajamos juntos en esas actividades y otras veces soñamos iuntos en relación con nuestras actividades. Somos uno, y somos cuatro. Vivimos en un tiempo en que la comunión es muy importante e intentamos vivir nuestra tradición de "unión sin confusión". Hablar de misión es hablar de envío. Los religiosos son enviados de una manera específica; los laicos por su bautismo son enviados. Nuestra consagración marianista amplifica esto como vemos en María, imagen de la Iglesia.

En diferentes lugares de la Familia Marianista hav diversas iniciativas y diversos énfasis. Una de las diferencias que apareció en nuestras reflexiones es las diferentes concepciones del papel de Guillermo José Chaminade, Adela de Trenquelléon, y Maria Teresa de Lamourous en nuestros orígenes. Nuestra discusión acerca de la distinción entre los papeles de fundar e inspirar o fundar v colaborar sugirió que sería muy útil una reflexión más profunda sobre nuestros orígenes y nuestra comprensión de ellos.

Estas reflexiones fueron claramente un principio de algo que pensamos continuar en los próximos encuentros y una discusión que es útil y en la que debe participar toda la Familia.

El Consejo expresó su
agradecimiento y los mejores
deseos a Isabelle de Cantellauve
AM, la responsable de la Alianza
Mariana, por sus ocho años de
servicio y de presencia en el
Consejo Mundial de la Familia
Marianista y por su futuro trabajo
en la Alianza Marial.

El próximo encuentro del Consejo Mundial de la Familia Marianista tendrá lugar en Roma entre los días 5 y 7 de noviembre de 2008.

## Miembros del Consejo Mundial de la Familia Marianista

José María Alvira SM Marie Joëlle Bec FMI Ana Blázauez Ubach CLM Isabelle de Cantellauve AM Manuel Cortés SM André Fétis SM Domingo Fuentes SM Anthony Garascia CLM Estella Ibarra FMI María José Jáuregui FMI Susanna Kim FMI Isabella Moyer CLM Lorna Mueni CLM Timothy Phillips SM Ezequiel Reggiani CLM Edward Violett SM

Noviembre 2007

>12/2007

#48